Agencyver.3

学校教育目標「みんなの笑顔があふれる学校」

大津中学校通信 令和6年4月18日号

学校経営の4つのキーワード

②「パートナーシップ」

・相手の立場に立ち「真の理解者」になる!



4月11日(木)に大津中学校前の横断歩道で熊本県警が推奨する「てまえ運動」のキャンペーンが行われ、本校からは生徒会執行部等が参加しました。「てまえ運動」とは、歩行者は横断する意思、運転者は横断させる意思を、手を前に出して合図を送りあって体現し、交通事故を未然に防ぐ運動です。この日は、くまモン、からいもくん、ユッピーも参加し、交通安全の意識向上に協力してくれました。

親子で考える!



4月12日(金)に授業参観を行いました。3年生は進路学習、2年生は学級づくり、1年生は「将来の夢」について学びました。写真は1年生の様子ですが、将来の夢について大谷翔平選手も使った「曼荼羅シート」に記入していきました。大津町の教育基本理念は「夢を持ち、夢を育み、夢を叶える教育実践」です。家庭と学校が連携して、子どもたちの夢の実現をめざしていきましょう!



1年生、入部してね!

4月15日(月)の6限に体育館で部活動紹介を行いました。どの部も工夫を凝らした紹介でとても盛り上がりました。写真はバドミントン部が新入生にシャトルを投げ込み、勧誘している様子です。 4月中は体験入部の期間です。1年生の皆さんは気になる部活をいろいろ体験してみて、最終的に3年間がんばれる部活動を選んでほしいと思います!